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Solicito pela segunda vez o resultado do estudo
de implantação de semáforo próximo ao nº 605
da avenida Lygia Latuf Salomão no bairro João
Rossi.

Senhor Presidente,

Procurado pelos munícipes, residentes em nossa cidade, com protocolo
junto ao SAM de número 54015-7, que recorreram a este vereador, relatando a grave situação
que envolve a falta de cuidados do Executivo com os seguidos problemas que estão ocorrendo no
endereço indicado em destaque na ementa no que se refere a demora na execução do serviço de
instalação de semáforo.

Através desta Casa de Leis, apresentei os requerimentos de nº 2073,
acatado no dia 10 de agosto de 2017, nº 1078 acatado no dia 6 de março de 2018, e com base na
resposta recebida destes requerimentos, estou solicitando, pela segunda vez, o resultado dos
estudos para a implantação de semáforo no endereço indicado.

Isto posto, na forma regimental, seja indicado ao Senhor Prefeito Municipal
de Ribeirão Preto, após aprovação dos demais membros desta Casa, pleiteando soluções paraeste grave problema que ocorre em nossa cidade, dentro do prazo e condições expressamente
previstas no artigo 8º, b, parágrafos 2º e 3º da LOM.

Sala das Sessões, 4 de junho de 2018.

/,HA. ,/ Jean Corauci/L/ Vereador
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Ofício 1078 — 2 [2018

Ribeirão Preto, 14 de maio de 2018.

Hmo. Senhor
António Carlos de Oliveira Júnior
Superintendenteda Transerp
R. Gen. Câmara, 2910
Ribeirão Preto - SP
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Prezado Senhor,

Procurado pelos munícipes, residente no bairro Jardim João Rossi, que
recorreram a esta Casa de Leis e notadamente a este vereador, relatando a grave
situação que envoive a falta de cuidado do Executivo com remção a demora no envio
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à dos resumidos dos estudos para instaiaçáo de semáforo na avenida Lygia Latuí
&: Salomão próximo ao nº 605 no bairro Jard'vm João Rossi.

Através desta Casa, apresentei () requerimento de nº 1078 acatado na
sessão do dia 06 de março de 2018. através da resposta do requerimento fui
informado que seria necessário a realização de estudos para justificar a implantação
de semáforo no local indicado, atendimento junto ao SAM e de númer023699-7.

Posto isso, soficito o resuttado dos estudos realizados para implantação de
semáforo e imediatas providências sobre a sohcitação ora apresentada. ensejando-Ihe meus
cordiais cumprimentos.

Atencrosamente,
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Jean Coraucr !

Lv Vereador

Gabinete do Vereador Jean Comuni - Câmara Municipalde Ribeirão Preto , Av. Jerônimo Gonçaives, 1200 Fone (16) 3607-4080 » Cªp, 113010907www.oaraucr com br , facebookoowjeancorauc- » e—mail: ountatoâcoraucrcombr
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Ribeirão Preto, 25 de abril de 2018.

Uma. Senhor
Antônio Carlos de Oriveira Júnior
Superintendenteda Transelp
R. Gen. Câmara, 2910
Ribeirão Preto — SP

Prezado Senhor.

Procurado peios munícipes, residentes em nossa cidade, que
recorreram a esta Casa de Leis e notadamente a este vereador, rexatando a grave
situação que envohie a falta de cuidado do Executivo com retação a demora em
fornecer o resultado dos estudos para impiantação de semáforo de pedestre na
avenida Lygia Latuf Salomão próximo ao nº605 no bairro João Rossi.
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Através desta Casa, apresentei o requerimento de nº 1078 acatado na
sessão do dia 06 de março de 2018 e que estou mandando a cópia deste
requerimento junto com a resposta recebida, e que até a presente data, segundo os
munícipes. o serviço ainda não foi executado o atendimento junto ao SAM é de
número 23699-7.

Posto isso. soticito o resuitado dos estudos feitos para implantação de semáforo
no local indicado e imediatas providências sobre & soticitação ora apresentada, ensejando-lhe
meus cordiais cumprimentos.

Atenciosamente, ","k»” &of)?
Jean Corauci
Vereador

Gabinete do Vereador Joao Comuni - Cámara Municipalde Rrbeirâo Preto » Av Jerônimo Gonçarves. 1200 Fone 116] 38074080 - CEP 14010—907
www mraucx comvbr — facebook comigeanccraum - email: contatogcoraucx com.br
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Nº 001075 Em
Solicito o resultado dos estudos feitos para a
instalação de semáforo de pedestre na avenida
Lygia Latuf Salomão próximo ao nº 605 no bairro
João Rossi.

Senhor Presidente,

Procurado pelos munícipes, residentes em nossa cidade. com protocolo
junto ao SAM de número 236991 que recorreram a este vereador, relatando a grave situação
que envolve a falta de cuidados do Executivo.

A solicitação do estudo tem por base a resposta recebida referente ao
requerimento de nº 2073.

Isto posto, na forma regimental, seja indicado ao Senhor Prefeito Municipalde Ribeirão Preto, após aprovação dos demais membros desta Casa, pleiteando soluções paraeste grave problema que ocorre em nossa cidade, denlro do prazo e condições expressamenteprevistas no artigo Bº, b, parágrafos 2ª e 3“ da LOM, infomações sobre os estudos realizados
e dos resultadosobtidos pelo órgão competente.

Sala das Sessões, 6 de março de 2018.

* _,,2:77777 , .W/j,/ Jean Corauci /_/ Vereador '
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Nº 002073 ªªª &

ªindioo a instalação de semáforo de pedestre nai
ravenida Lygia Latuf Salomão próximo ao nº;
1605.

Senhor Presidente,

Ante disposição no art. 4º, inc. I, da Lei Orgânica do Município ao qual confere
competência privativa do Executivo Munícipes para %egisíar sobre assuntos de interesse local,
apresentamos, à V. Exa. o pedido de instalação de semáforono local mencionado na ementa,

Considerando que esta medida tem como objetivo dar mais segurança ao
público que visita o espaço do Novo Mercadão de Ribeirão Preto.

Desta maneira, indico, na forma regimental. que seja oficiado ao Senhor
Prefeito Municipal de Ribeirão Preto e aos órgãos competentes, após aprovação dos demais
membros desta Casa de Leis, a instalação do semáforo no local destacado.

Sala das Sessões, 10 de agosto de 2017.

Jean Corauci
Q/ Vereador


